

18 3

La Nouvelle République Vendredi 3 avril 2009

joué-lès-tours

techniques

Le kart électrique véhicule de pédagogie

La piste indoor de Joué accueille jusqu'à samedi une centaine d'étudiants en génie électrique sur des engins de leur fabrication.

ilence! Ils tournent... en silence. Loin du vacarme habituel des karts thermiques, de drôles d'engins électriques se mesurent jusqu'à demain sur le tracé de la piste indoor de la rue Gutenberg. Vingt équipes issues de lycées professionnels et d'instituts universitaires de technologie (dont celui de Tours) vont se relayer à bord de leurs véhicules conçus avec leurs professeurs de génie électrique. Au menu de la compétition: des épreuves de pilotage, d'autonomie (le plus grand nombre de tours à parcourir en deux heures), une course de nuit, et un « départ arrêté » sur 50 m rue Denis-Papin spécialement fermée à la circulation ce vendredi.

Le jury composé d'enseignants et de Shane Colton, du Massachussets institute of technology, évaluera les perfor-



Thierry Lequeu (à droite) est l'organisateur de cette compétition originale qui rassemble une centaine d'étudiants venus de toute la France.

(Photo NR)

mances. On doit à Thierry Lequeu l'organisation de ce challengé original. Originaire de Saint-Avertin, ce professeur ingénieux a su mobiliser ses confrères et leurs élèves sur un événement qui joint la pédagogie à une course ludique ouverte au public.